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本报讯 11 月 22 日下午，区
委常委会集体调研薛埠镇，区
委书记狄志强要求薛埠镇坚持

“三产齐进”，开展“三大决战”，
重振经济发展重镇，建设对接
南京门户。

狄志强主持会议并讲话，区
委常委沈东、陈锁龙、纪海平、陶
伟、孟敖祥参加集体调研，区领
导王跃中、陈春洪、周新生等参
加会议。

会议听取了薛埠镇今年以
来经济社会发展、明年工作目标
设定和推进举措等方面情况的
汇报。与会区领导就项目招引、
资源利用、科技创新、园区提升、
乡村振兴、生态治理等方面提出
了许多意见和建议。

狄志强肯定了薛埠镇今年
以来经济社会发展取得的成绩。
他指出，薛埠是金坛西部的大
镇、中心镇。在区委、区政府的
领导下，薛埠镇党委、政府担使
命、促发展，各项工作取得了新
进展、新成绩，突出表现在：经济
发展增速较快，镇区路网加快完
善，生态环境稳步提升。

狄志强指出，薛埠镇要始
终 坚 持“ 三 区 联 动 ”“ 三 产 齐
进”，加快建设经济实力强、生
态环境美的经济发展重镇。要
对照“一新两高”要求，认真检
视工作中存在的不足和短板，
突破重大项目引进，以大项目、
好项目支撑薛埠大发展；要推
动对接南京门户工作，积极融
入南京都市圈；要在生态环境
整治上下狠心、出硬招，强化生
态保护意识，主动系统谋划，推
动生态环境持续改善。

狄志强指出，薛埠镇要把握
重点，全面决战，为重振经济发
展强镇夯实基础。镇党委、政府
领导班子要把对接南京作为一
切工作的主方向、突破的主抓
手，引进南京项目、南京人才，打
造优美生态环境，吸引南京消
费。具体要做好“三大决战”：

一要全面决
战重大项目引进，
围绕“三新一特”
产业，对接南京的
大央企、大国企、
大外企，寻找产能

扩张、基地转移、成果转化等机
遇，花精力、出政策引进中高端
重大产业项目，牵引未来薛埠经
济高质量发展高速度增长。

二要全面决战城乡融合发
展，积极实施乡村振兴战略，实
现镇村融合发展，构建绿色田
园、古朴乡村、现代集镇、和谐共
生的空间格局。重点要做好村
庄布局规划编制、整合农村土地
资源、加强土地流转、引入工商
资本发展高效现代农业等方面
工作。

三要全面决战生态环境提
升，要立足茅山生态环境保护优
势，瞄准“生态文明镇”目标，统
筹谋划，分步实施，痛下决心，改
善环境，真正将生态优势转化为
经济社会发展优势，探索生态友
好型发展之路。

（下转第二版）

区委常委会集体调研薛埠镇

三产齐进 全面决战 重振经济发展重镇

“三年来在金坛拍的照片，
背景色有了明显变化，模糊感
明显减弱，天蓝水清，整个照片
出来的效果和清洗过一样。”90
后 摄 影 爱 好 者 陶 涛 最 大 的 爱
好，就是用无人机记录金坛的
美好影像。

“空气质量比原来好太多
了，我原先住在金源福地烧烤摊
隔壁，每天都是油烟，大清早垃
圾到处都是，一到夏天，垃圾桶
臭得没办法拿。现在基本上没
臭味了，垃圾桶也清理的很快。”
57岁的林珍娣说，区域环境整治
后，感觉人舒心多了。

“环保巡查组经常来和我们
商量，帮忙出点子、想办法，我们
也理解了，环境不好，生意怎么
好呢。”做了 8 年烧烤生意的武
娟夫妇下定决心，安装了无烟环
保烧烤架和油烟净化设施，每天
开、每天用、每天记。用她的话
说，环境是大家的。

“原料输送管道、泵、压缩

机、阀门、法兰，都可能存在废
气泄漏点，但我们缺乏专业的
检测设备和检测者，发现并改
进的可能性很小，LDAR 工程
可以解决这项难题，推动清洁
生产。”瑞东农药有限公司的小
吴告诉记者，利用 LDAR 技术
检测出挥发性有机污染物泄漏
点 60 多处，经修复，基本实现设
备和管阀件废气零泄漏。作为
全区“263”关于治理挥发性有
机物污染专项工作之一，我区
企业积极推进挥发性有机物污
染综合治理，江苏瑞东农药有
限公司建立了 LDAR 泄漏检测
与修复管理体系，从源头上控
制和减少无组织废气排放。

“每天我和同事们分时段骑
车在田间巡逻。”秋冬季秸秆禁烧
和综合利用工作启动后，镇、村网
格化管理员全部上阵，巡逻在各
个田间地头，严防“第一把火”。

在由 200多名污染防治攻坚
战士组成的工作群里，攻坚组长

唐斌的图文让大家“头皮发麻”：
污染现场、时间地点都非常具体，
相关部门必须在第一时间组织处
理。因为两三天后，唐斌“回头
看”的图片将如期在群里上传。

“一口扬尘上下班的现象也
几乎没有了。”“在后阳生活了半
辈子，住在原培丰化工园区周
边，不敢开窗的日子总算是不会
有了。”“空气质量明显好了，蓝
天白云、青山绿水。”在市民一言
一语的交谈中，可以看到，污染
防治取得了实效、看到了期待。

“积力之所举，则无不胜也，
众智之所为，则无不成也”。相
信全民行动、各尽其责、久久为
功，定能汇集成最强大的“绿色
合力”，蓝天白云、繁星闪烁、清
水绿岸、鱼翔浅底的美丽画卷指
日可待。

污染防治再推进 蓝天白云绘幸福
本报记者 徐欢

本报讯 11 月 22 日上午，农业农村部副部长张桃
林来我区调研农业农村工作，常州市委常委、秘书长方
国强，区领导沈东、朱霞陪同。

张桃林一行首先来到常州后稷现代循环农业产业
园。该园区集有机农产品的生产、仓储、加工、销售于一
体，目前种植有机稻米 1300亩，并非常注重用地与养地
的结合，采用种植绿肥的方式对有机稻米基地进行地力
培肥。张桃林详细了解了园区土地流转、水稻收成及销
售等情况，在肯定园区对有机种植做出积极探索的同时，
指出既要重视绿色生产，也要注重农业生产效益。

张桃林一行还实地调研了茅山茶海·南海项目。
该项目计划总投资 1.2亿元，目前一期茶园种植基本完
工，明后年可陆续开采；二期配套基础设施正在规划建
设中，计划 2022年全面完工，届时将建成集生态旅游观
光、茶叶科普、婚庆娱乐、茶趣体验、婚纱摄影、茶文化传
播于一体的精品茶园度假风景区。张桃林听取了项目
的整体规划汇报，并参观了园区现代茶树良种茶苗繁育
中心、水肥一体化应用现场，鼓励园区继续加强与科研院
所的合作，持续推进茶叶生产技术创新，打通机械化茶园
管理的最后一公里，进一步提质增效。 （下转第二版）
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本报讯 11 月 21 日 下 午 ，
区“人大讲堂”第 25 讲开讲，
特邀南京大学法学院博士生导
师 秦 宗 文 教 授 作 《刑 事 诉 讼
法》 专题知识讲座，区人大常
委会副主任刘东升、冯锁强参
加活动。

2018年 10月 26日，第十三
届全国人大常委会第六次会议

表决通过了关于修改刑事诉讼
法的决定，并自公布之日起施
行。修改后的 《刑事诉讼法》
给司法工作理念和工作方式带
来了新变化和新要求。讲座对

《刑事诉讼法》修改的重要内容
之一——认罪认罚从宽制度改
革作了深入浅出的讲解。

会议希望与会人员通过学习

更好地领会《刑事诉讼法》修改
的立法原意，严格贯彻实行《刑
事诉讼法》修改后的新规定、新
要求，积极推动有关问题妥善解
决，保证《刑事诉讼法》在我区
全面、统一、正确实施，为打击
犯罪、保护人民群众生命财产安
全、维护我区社会和谐稳定作出
新的贡献。 左玲

区“人大讲堂”聚焦刑事诉讼法

编者按：近年来，我区坚持以习近平生态文明思想为指导，牢固树立和践行绿水青山就是金山银
山的理念，以坚决的态度、务实的举措，加力加劲、不胜不休，全面完成突出环境问题整改，让良好生
态成为最普惠的民生福祉。本报“民声话民生”专栏本期起推出生态篇系列报道。

张桃林（右四）在坛调研农业农村工作 李黎 摄

本报讯 自“不忘初心，牢
记使命”主题教育开展以来，
东城街道华胜社区认真贯彻

“守初心、担使命，找差距、抓
落实”总要求，深入开展服务
群众“找差距、查问题、补短
板”活动，把为民服务往深里
做、实里做，切实让群众感受
到主题教育带来的成效。

金江苑一村A区休闲健身
小广场建于 15年前，配套设施
落后，已无法满足居民的健身
需求。更有一些居民在此处
圈地种菜或抛撒垃圾、堆放杂
物，居民希望重新建
设健身场地的愿望愈
发强烈。华胜社区两
委针对问题研究确定
解决方案，通过实地

勘察、多方协调等，最终获得
区文广体局的支持，新休闲健
身小广场于 11 月 18 日开工建
设，不久将投入使用。

同时，华胜社区还筹措资
金，在社区德法文化广场新增
了 5处休闲座椅；在谢家村、曹
家棚等城中村进行了道路拓
宽，排水设施改造，健身场地、
停车场建设等，进一步改善了
城中村居住环境。“华胜新村
综合整治改造”、“智慧社区”
等惠民项目也在扎实推进中。

王秀芳 李蕾

华胜社区：
做深做实为民服务工作

本报讯 近日，清华大学
党委研究生工作部公布 2019
年度研究生实践基地星级评
定情况，金坛基地晋升“五
星级”。

今年是清华大学金坛社
会实践基地设立的第 15 年。
15 年来，已有 171 名清华大学

博士生为我区 53 家企业攻克
了 130 项课题研究。因为政
产学研合作成效明显，金坛基
地多次被清华大学研究生院
授予先进工作奖、突出贡献奖
等荣誉称号，此次获评“五星
基地”，是全国 3 个“五星基
地”之一。 刘佳

清华大学博士生社会实践
金坛基地晋升“五星级”


